BOLETÍN INFORMATIVO





Jueves 9 de abril de 2025

ELECCIONES GENERALES – PADRONES PROVISORIOS Y LISTAS PRESENTADAS

Las Juntas Electorales de la Facultad de Ciencias Humanas informan que en el sitio web de la Facultad o en https://juntaelectoral.humanas.unlpam.edu.ar/ ya se pueden consultar los padrones provisorios y las listas presentadas que participarán en la elección de Consejeras y Consejeros Directivos estudiantiles del 30 de abril.

Respecto de los padrones provisorios se informa que hasta el 27 de abril se podrán hacer reclamos por inclusiones u opciones para votar en las sedes de General Pico o Santa Rosa.

Los reclamos o opciones de sede deben realizarse vía correo electrónico a las cuentas de correo juntaelectoralsr@humanas.unlpam.edu.ar o juntaelectoralgp@humanas.unlpam.edu.ar

LLAMADOS INTERINOS

La Secretaría Académica informa que desde el 9 de abril a las 08:00 hasta las 12:00 del día 15 de abril de 2025 permanecerá abierta la inscripción de aspirantes a cubrir cargos docente interinos, según los alcances de las Resoluciones del Decanato N° 153; 154 y 155/25.

Para los Departamentos de Educación Inicial; Educación Primaria y Ciencias de la Educación se cubrirá **un cargo de Ayudante de Primera simple en "Psicología del aprendizaje"** con perfil con conocimientos y experiencia en Educación Inicial.

Para los Departamentos de Educación Inicial; Educación Primaria y Ciencias de la Educación se cubrirá **un cargo de Ayudante de Primera simple en "Psicología del aprendizaje"** con perfil con conocimientos y experiencia en Educación Primaria.

En el Departamento de Ciencias de la Educación, se cubrirá un cargo de hasta Jefe/a de Trabajos Prácticos simple en "Didáctica II. Teorías del Currículo".

En el Departamento de Ciencias de la Educación, se cubrirá un cargo de Jefe/a de Trabajos Prácticos simple en "Historia General de la Educación".

Por otro lado, hasta la hora 12.00 del día martes 15 de abril permanecerá abierta la inscripción de aspirantes a cubrir cargos docentes interinos, según los alcances de las Resoluciones del Decanato N° 158 y 159/25.

En el Departamento de Lenguas Extranjeras y para la asignatura "Fonética y Fonología Inglesa I" se cubrirá un cargo de Ayudante de Primera simple.

En el mismo Departamento y en la asignatura "Lengua Inglesa II" se cubrirá un cargo de hasta Jefe/a de Trabajos Prácticos simple.

Más información y acceso a los formularios de inscripción en: https://www.humanas.unlpam.edu.ar/llamadosSeleccion.

PRESENTAN EL NUEVO LIBRO DE LA CÁTEDRA ERNESTO "CHE" GUEVARA

El viernes 11 de abril se presenta en Santa Rosa el último libro de la Cátedra Libre "Ernesto Che Guevara": "El Che y otras rebeldías". Antología III. Será a las 20 horas en el salón del Consejo Directivo de esta Unidad Académica de la UNLPam, en el segundo piso de Gil 353. Este libro, el tercero publicado por la Cátedra, fue editado por la EdUNLPam, la editorial de la Universidad.

En la mesa de presentación estarán Nilda Redondo, escritora, investigadora y directora de la Cátedra "Ernesto Che Guevara", Beatriz Cossio, Decana de la Facultad de Ciencias Humanas, Cristian Sucksdorf, escritor, docente, investigador y co-autor del libro. Se encuentra invitada la Dra. Lucía Colombato, Secretaria de Cultura y Extensión de la UNLPam.

En marzo pasado el libro fue declarado de Interés por el Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias Humanas. En esa declaración, entre otras consideraciones se expresa: "El libro contribuye a la protección del patrimonio cultural simbólico y servirá de apoyo a la reflexión científico-social." Pueden encontrarse en el libro reflexiones sobre los procesos históricos emancipatorios desarrollados en Nuestra América durante los siglos XIX y XX; las concepciones y nuevos pensamientos surgidos del movimiento de mujeres y disidencias; la voz de los pueblos originarios a través de sus expresiones poéticas y ensayísticas, los efectos de la práctica social de genocidio, y la historia reciente de los nuevos movimientos populares y organizacionales surgidos desde mediados de los 90 en nuestro país.

Los autores son reconocidas y reconocidos investigadoras, investigadores, militantes del campo popular y de la izquierda: Liliana Ancalao, Guillermo Cieza, Alejandra Ciriza, Mónica Fernández Avello, Graciela Hernández, Alejandro Horowicz, Miguel Mazzeo, Damián Ravenna, Nilda Redondo, Sebastián Scolnik, Cristián Sucksdorf y Ángela Urondo Raboy.

En medio del violento ataque a las organizaciones populares, y ante el riesgo siempre actualizado de que prime el antiintelectualismo y la apología de la práctica, ofrecemos, una vez más, esta obra que concentra años de militancia convocando a la reflexión y al conocimiento de nuestras tradiciones emancipatorias y de izquierda.

SEMINARIO LANGUAGE AS SOCIAL SEMIOTICS: THE STUDY OF PEOPLE'S CHOICES

El 14 de abril comenzará a dictarse el Seminario extracurricular de grado: Language as social semiotics: the study of people's choices, el cual tiene carácter curricular equivalente a la asignatura "Sociolingüística" de la Licenciatura en Inglés con Orientación en Lingüística Aplicada. La actividad estará a cargo de la docente Lucía Rivas y está destinada específicamente a las y los estudiantes de tercero y cuarto año de la Licenciatura en Inglés con Orientación en Lingüística Aplicada, a estudiantes de tercer y cuarto año de otras carreras del Departamento de Lenguas Extranjeras y a personas graduadas de las carreras del Departamento de Lenguas Extranjeras con interés en esta área lingüística.

Se dictará de modo virtual durante el primer cuatrimestre 2025, con clases sincrónicas de dos horas los días lunes de 18:30 a 20:30 y los miércoles de 10.00 a 12.00. El seminario finalizará el 27 de junio del corriente.

La inscripción se realiza a través del siguiente enlace:

https://forms.gle/PGVxCnSw3ybmdPZg9

Por consultas, dirigirse a sociolinguistics@humanas.unlpam.edu.ar.